



## RED COMPARTIDA

### LA DEA EN MÉXICO

**P**ues a pesar de que no quiere hacerlo, será la SRE y no la Guardia Nacional la que tiene que presentar el documento con el que se notificó a la DEA el cierre de la Unidad de Antinarcoóticos o Unidad de Investigación Sensible en México como fue anunciado en la mañana del 22 de abril. La SRE dice que la Dirección General de Inteligencia de la Guardia Nacional es la encargada como una herencia de la extinta Policía Federal que si tenía relación y hasta financiamiento de la DEA. La decisión del comisionado del INAI, Adrián Alcalá, es que la Jefatura de la Unidad para América del Norte y la Dirección de Asuntos Especiales de la SER tienen esa información y deben darla a conocer.

**A**tentos habrá que estar a la llegada de César Yáñez Centeno a la Subsecretaría de Desarrollo Democrático, Participación Social y Asuntos Religiosos en la Secretaría de Gobernación, porque entre las actividades que tendrá que atender están los relacionados con indicadores de gobernabilidad y más atentos al apoyo que en comunicación social aportará al secretario de Gobernación. Como tapado Adán Augusto López necesitará de alguien con experiencia que comunique lo que hagan. Hace unos días sus asesores le plantearon la necesidad de integrarlo a su equipo.

**Y** justo cuando la jefa de Gobierno de la CDMX, Claudia Sheinbaum, comenzaba a tener mejor ánimo al ver en las encuestas que las cifras a favor de Marcelo Ebrard bajan, pues los números del secretario de gobernación, Adán Augusto, y el senador, Ricardo Monreal, ganan terreno. Morena sabe perfectamente que no debe enviar ningún mensaje de pelea, conflicto o separación, pero el golpeteo debajo de la mesa continúa. La violencia en el país no ayuda al secretario de Gobernación, los contagios de Covid 19 y la inseguridad en la CDMX son desfavorables a Sheinbaum Pardo y el problema migratorio al canciller.

**¿**Y el senador Monreal? Trabajando en el Senado, pero con importantes retos por venir como la reforma electoral que se pensaba meter vía Cámara de Diputados y, claro, la Guardia Nacional.

**P**D: en tiempos de Marcelo Ebrard como jefe de Gobierno de la CDMX se inventó el seguro para mujeres violentadas. Ahora lo reciclan y aunque fue anunciado hace meses apenas lo ponen en marchas, pero ¿quién creen? Haciendo número, resulta que sólo apoyan a la mitad de las mujeres que antes estaban registradas y cada año unas y otras, resulta que se calcula que hoy se invierte apenas el 30 por ciento de lo que antes se les daba.